



*«Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der uns lieb war, ging.
Was bleibt, sind Liebe, Dank und Erinnerung.»*

Sehr traurig teilen wir mit, dass unsere liebe Schwägerin, Tante, Cousine und Gross-tante

Marie-Martha Schaller

13. April 1931 – 25. Februar 2019
wohnhaft im Zentrum Drei Rosen, Düdingen

am Montagmorgen im 88. Lebensjahr nach kurzem Aufenthalt im Pflegeheim Wolfacker in Düdingen eingeschlafen ist.

Wir sind dankbar, dass Marie bis im letzten November noch mit guter Unterstützung in ihrer Alterswohnung hat bleiben können. Nun sind ihre Kräfte geschwunden, und ihr Lebensweg ist zu Ende gegangen. Wir werden sie vermissen, sie bleibt in unseren Herzen.

Traueradresse:
Edi Schaller
Amselweg 2
3186 Düdingen

Es trauern um Marie-Martha:
Rose Schaller-Portmann
Yvonne Schaller Schmid und Fritz Schmid
Edi und Georgette Schaller-Lehmann
Thomas Schaller mit Vinzenz und Viviane
Othmar und Francine Schaller-Maeder mit Christoph und Daniel
Barbara und Raphael Rudaz-Schaller mit Alice und Simon
Familie Elshani
Verwandte, Freunde und Bekannte

Wir gedenken ihrer im gemeinsamen Gebet am Freitag, 1. März 2019 um 19 Uhr in der Pfarrkirche Düdingen.
Der Trauergottesdienst findet am Samstag, 2. März 2019, um 10 Uhr in der Pfarrkirche Düdingen statt.
Die Verstorbene ruht in der Totenkappelle der Pfarrkirche Düdingen.

Anstelle von Blumen gedenke man der Spitex Düdingen, Postkonto 85-164770-9 oder des Pflegeheims Wolfacker, Düdingen, Postkonto 17-3765-9.

Leidzirkulare werden keine versandt.